
Kassenärztliche Bundesvereinigung befürchtet Kostensteigerung durch den 
Direktzugang 

 

Regina Feldmann, Kassenärztliche Bundesvereinigung:  

„Man muss sehen, was haben wir jetzt, wie können wir das sinnvoll so verbessern, 
dass es eben nicht zu einer Kostenexplosion kommt. Dass man nicht die Schwelle 
zum Wellness überschreitet und dass man nicht noch mehr Schnittstellen in dieses ja 
eh schon komplizierte Gesundheitssystem einbaut.“ 


